

¿Cuál es la posición del Islam sobre el diálogo interreligioso?

La verdadera religión que vino del Creador es una y no más; es creer en el Único Creador y adorarlo solo a Él, todo lo demás es una invención de la humanidad. Nos basta con hacer una visita a la India, por ejemplo, y decir entre las masas: "El Creador y Dios es uno". Todos responderán con una sola voz: "Sí, así es, el Creador es uno", porque esto es en realidad lo que está escrito en sus libros, [89], pero discrepan y pelean, y pueden hasta matarse unos a otros en un punto básico: la imagen y la forma que Dios trae a la tierra. Por ejemplo, el indio cristiano dice: "Dios es uno, pero se encarna en tres (Padre, Hijo y Espíritu Santo)". por otro lado, los hindúes entre ellos dicen: "Dios viene en forma de animal, de persona o de ídolo". En el hinduismo: Dice en Chandogya Upanishad 6: 2-1: "Él es un solo Dios que no tiene segundo". En Vedas, Sveta Svatara Upanishads: "Dios no tiene padres, ni maestro"(4:19), "Él no puede ser visto, nadie lo ve con los ojos" (4:20) y "No hay nadie como Él."(6:9). Y en Yajurveda 40:9 dice: "Entran en la oscuridad, aquellos que adoran los elementos naturales (aire, agua, fuego, etc.) Ahogándose en la oscuridad, los que adoran sambuti (cosas hechas a mano como ídolos, piedras, etc.)". En el cristianismo: Dice en Mateo 4:10: "Entonces Jesús le dijo: 'Vete Satanás, porque escrito está: 'Al Señor tu Dios adorarás y a Él solamente servirás'". En Éxodo 20:3-5 dice: " No tendrás dioses ajenos delante de mí. No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra. No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen".

Si la gente pensara profundamente, encontraría que todos los problemas y diferencias entre las sectas de las religiones y de las religiones mismas se deben a los mediadores que los humanos toman entre ellos y su Creador. Por ejemplo, las sectas católicas, las sectas protestantes, etc., y las sectas hindúes, difieren en cómo comunicarse con el Creador, no en el concepto del Creador mismo. Si adoraran a Dios directamente, todos se unirían.

Por ejemplo, en la época del Profeta Abraham, la paz sea con él, quien adoraba solo al Creador estaba en la religión del Islam, que es la religión verdadera, pero quien tomaba a un sacerdote o a un santo entre él y el Creador estaba en la falsedad. Los seguidores de Abraham, la paz sea con él, tenían que adorar solo a Al-láh y testificar que no hay más dios que Al-láh, y que Abraham es Su Mensajero. Y Al-láh envió a Moisés, la paz sea con él, para creer el mensaje de Abraham. Los seguidores de Abraham, la paz sea con él, tenían que aceptar al nuevo Profeta, y testificar que no hay más dios que Al-láh y que Moisés y Abraham son Sus mensajeros. Así que quienquiera que adorara al becerro en ese momento, por ejemplo, estaba en falsedad.

Y cuando Jesús, la paz sea con él, llegó para creer en el mensaje de Moisés, la paz sea con él, los seguidores de Moisés debían creer y seguir a Jesús, testificar que no hay más dios que Al-láh y que Jesús, Moisés y Abraham son Sus mensajeros. Quien cree en la Trinidad y adora a Jesús y a su madre, María, está en la falsedad.

Y cuando Muhámmad, que la paz y bendiciones de Al-láh sean con él, vino a confirmar el Mensaje de los profetas anteriores a él, los seguidores de Jesús y Moisés tuvieron que aceptar al nuevo profeta y testificar que no hay más dios que Al-láh y que Muhámmad, Jesús, Moisés y Abraham son Sus mensajeros. Quienquiera que adore a Muhámmad, le suplique o le pida ayuda está en la falsedad.

El Islam es el origen de la religión monoteísta con la que vinieron todos los profetas y mensajeros. Con el cambio de necesidad viene una nueva fase de la religión que concuerda en su origen y se diferencia en las leyes (Sharía) paulatinamente con las necesidades, con el posterior refrendo de la anterior Sharía en el origen del monoteísmo. Si el creyente toma el camino del diálogo, comprende la realidad de la unidad de la fuente del mensaje del Creador.

El diálogo interreligioso debe partir de este concepto básico para enfatizar el concepto de una única religión correcta que invalida cualquier otra.

El diálogo tiene principios y premisas existenciales y basados en la fe, que requieren que la persona los respete y parta de ellos para comunicarse con el

otro. Así el propósito de este diálogo es despojarse del fanatismo y la pasión, que son proyecciones de ciegas filiaciones nerviosas; lo cual aleja al hombre de la realidad del monoteísmo puro y lo lleva al choque y a la destrucción, como es nuestra realidad ahora.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://e-quran.com/qa/es/show/35/>

Arabic Source: <https://e-quran.com/qa/ar/show/35/>

Wednesday 4th of February 2026 03:34:28 PM